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NOTE D’ INFORMATION

Geneve, le 4 septembre 2012

La Section consulaire de 1’Ambassade de la République de Djibouti en Suisse et
Mission Permanente auprés des Nations Unies a Genéve informe les demandeurs de
visa que la Section Consulaire regoit les demandes de visa de 10h a 13h, du lundi au
vendredi.

Nous vous prions de noter que le temps nécessaire pour 1’établissement d’un visa est
de minimum 24h.
Pour qu’une demande de visa soit traitée, le demandeur doit fournir les pieces
suivantes :

- 2 photos format passeport identiques et récentes,

- 2 formulaires remplis et signés,

- Un passeport valable au minimum 6 mois suivant la date de la requéte.

Le visa est a retirer en personne, sur rendez vous a I’Ambassade, contre paiement
en especes uniquement de 130.- CHF (validité 3 mois) ou 170.-CHF (validité 6

mois).

The Consular Section of the Embassy of the Republic of Djibouti in Switzerland,
Permanent Mission to the United Nations in Geneva informs visa applicants that visa
applications are received from 10 am to 1 p.m, Monday to Friday and that the
application is processed within 24h minimum.

For a visa application to be processed, the applicant must provide :

2 passport size pictures.

2 dually filled and signed visa formulars,

A valid passport for at least the 6 months following the date of application.

The visa will be delivered in presence of the applicant at the Embassy against
payment cash of 130.-CHF (3 months validity) or 170.-CHF (6 months validity).
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